



Regierungsratsbeschluss vom 17. November 2020

Anzug Stephan Luethi-Brüderlin und Konsorten betreffend Velosicherheit in der Spital- und Pestalozzistrasse

P185048

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Stephan Luethi-Brüderlin erneut stehen zu lassen.

Begründung

Die Spitalstrasse ist eine wichtige Achse im Veloroutennetz. Daher hat der Regierungsrat in Koordination mit anstehenden Baumassnahmen im Herbst 2019 beidseitig Radstreifen realisiert. Eine kleine Ergänzung soll noch in diesem Jahr erfolgen. In der Pestalozzistrasse hingegen sind Velomassnahmen erst im Rahmen eines grösseren Umbaus möglich. Sie werden zu einem späteren Zeitpunkt, in Abstimmung mit den Bauvorhaben auf dem Baufeld 4 des Hochschulcampus, umgesetzt.

